
 
 

Start-up pod FAQs 
 
 
1) Quelle est la taille d’un pod ? 
Chaque pod correspond à un espace d’exposition de 1 m². 
 
 
2) Qu’est-ce qui est inclus ? 
Votre pod comprend : 

- 1 m² d’espace pour exposer vos solutions 
- L’opportunité de présenter vos innovations aux côtés des leaders du solaire et du 

stockage 
- Une présence dans le répertoire de l’événement, sur le site internet et dans 

l’application mobile 
 

 
3) Y a-t-il des frais supplémentaires : 
Le seul coût que nous recommandons vivement concerne le visuel de votre pod. Afin 
d’assurer une identité visuelle harmonieuse au sein du village startup, nous vous 
invitons à passer par notre service dédié : 140 € pour l’impression du visuel. 
Vous avez également la possibilité de fournir votre propre visuel (voir question 12).  
 
 
4) Qu’est-ce qui n’est pas inclus dans le pack ? 
Les éléments suivants ne sont pas compris, mais peuvent être commandés 
séparément via nos prestataires officiels : 

- Mobilier de stand : pour faciliter la circulation dans les allées, nous vous 
recommandons de ne pas installer de tabouret. Toutefois, vous pouvez en 
apporter un ou en louer un (maximum autorisé : 1 par pod). 

- Raccordement électrique : optionnel, un espace “chill & charge” sera mis à 
votre disposition pour recharger vos appareils. 

- Équipement audiovisuel : non adapté à la configuration du pod. 
- Graphismes / visuels personnalisés 

 
5) Dois-je être présent pendant l’événement ? 
Oui, au moins un représentant de votre start-up doit être présent sur le pod tout au long 
de l’événement pour échanger avec les visiteurs. 



 
 
6) Quelles sont les heures de montage et démontage ? 
En général, le montage se fait le matin même de l’événement et le démontage à sa 
clôture. Les horaires précis vous seront communiqués dans le manuel exposant, prévu 
pour début septembre. 
 
 
7) Y a-t-il des règles de sécurité à respecter ? 
Oui, tous les exposants doivent se conformer aux règles de sécurité en vigueur sur le 
salon et imposées par le lieu. Les consignes détaillées seront fournies dans le manuel 
exposant. 
 
 
8) Puis-je bénéficier d’options de visibilité supplémentaires ? 
Oui, il est possible de renforcer votre visibilité à travers des offres de sponsoring 
(badges, tours de cou, sessions de networking, etc.). Faites-nous savoir si cela vous 
intéresse ! 
 
 
9) Y aura-t-il du WiFi sur place ? 
Le lieu de l’événement dispose du WiFi. Toutefois, nous vous recommandons de ne pas 
en faire votre seule source de connexion. Si vous avez besoin d’une connexion stable, 
merci de prévoir une solution alternative. 
 
 
10) Des badges sont-ils fournis pour mon équipe ? 
Oui, chaque pod donne droit à des badges exposants pour votre équipe. Toutefois, 
chaque membre doit être enregistré individuellement via le lien qui figure dans le 
manuel exposant. 
 
 
11) Que dois-je apporter ? 
Nous vous recommandons d’apporter : 
Cartes de visite 
Brochures ou flyers 
Échantillons ou mini-démos 
Petits supports de présentation pour illustrer vos échanges avec les visiteurs 
 

12) Puis-je apporter mon propre visuel pour le pod ? 
Oui, vous pouvez apporter votre propre visuel pour habiller votre pod. 
Format recommandé : 954 mm x 1380 mm. Cela permettra d’augmenter votre visibilité 
et d’attirer davantage de visiteurs. 

 
 
 
 



 
 
 
 

Start-up pod FAQs 

(English) 
 
 
 
1) What’s the size of each pod? 
Each pod is 1m² of exhibition space. 
 
 
2) What’s included? 
Your pod includes: 

• The 1m² space 
• The opportunity to showcase your innovations alongside leading solar and 

storage companies 
• Presence in the event’s directory, website and app. 

 

3) Are there any additional costs? 
The only strongly recommended cost is for the visual of your pod. To ensure a consistent 
and professional look across the startup village, we encourage you to use our design 
and printing service: €140 for the printing of the visual. 
Alternatively, you are welcome to bring your own design (see question 12). 
 
 
4) What is not included? 
The following items are not included in the package but can be ordered separately 
through our official suppliers: 

• Pod furniture: To maintain easy flow through the aisles, we recommend not 
using a stool. However, you may bring your own or order one (maximum one per 
pod) 

• Electrical connection – not essential, as a dedicated “chill & charge” area will 
be available 

• Audiovisual equipment – not suitable due to the limited space within the pod 
• Graphics / visuals 

 
5) Do I need to be present during the event? 
Yes, you should have at least one representative present at your pod during the event to 
engage with visitors and answer questions. 

 
6) What are the setup and dismantling hours? 



Generally, you can set up your pod on the day of the event and dismantle at the event’s 
conclusion. We will provide specific setup and dismantling hours in the exhibitor 
briefing closer to the show (Probably early September). 
 
 
7) Are there health and safety regulations I need to follow? 
Yes, all exhibitors must follow health and safety regulations enforced by the event and 
the venue. Detailed guidelines will be provided in the exhibitor briefing. 
 
 
8) Can I sponsor additional branding or promotions? 
Yes, you can increase your visibility through additional sponsorships (badges, lanyards, 
networking sessions, etc.). Please let us know if you’d like more information.  
 
 
9) Is there WiFi at the event? 
The venue provides WiFi; however, we strongly recommend not relying on it as your 
primary connection and advise you to make alternative arrangements if you require a 
stable internet connection. 
 
 
10) Do I get badges for my team? 
Yes, each pod is eligible for exhibitor staff badges, but the entire team need to be 
registered individually. Please use the link in your manual to register the team.  
 
 
11) What should I bring? 
Consider bringing business cards, brochures, product samples, demos, or a small 
display to aid your conversations with prospective clients. 
 
 
12) Can I bring my own pod graphic? 
You can bring your own graphic for your pod. The recommended size is 954mm x 
1380mm. This will help increase visibility for your stand and attract more visitors to your 
pod. 
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